

Madame Sophie CLUZEL
Secrétaire d'État auprès du Premier ministre
chargée des Personnes handicapées

Paris, le 24 mars 2022

Madame la Ministre,

Suite à la situation humanitaire en Ukraine, un certain nombre d'acteurs associatifs se mobilisent ou sont sollicités pour répondre aux besoins et soutenir les réfugiés ukrainiens en situation de handicap et leur famille.

Pour les accueillir dans les meilleures conditions possibles, plusieurs questions se posent et doivent être anticipées : la diffusion d'une information fiable et partagée sur les droits des réfugiés handicapés (accès à la MDPH par exemple), les modalités des remontées de terrain des difficultés rencontrées, la mobilisation des compétences médico-sociales sur le terrain, la coordination des actions associatives, la répartition des réfugiés sur le territoire, l'hébergement, etc.

Afin d'assurer une coopération optimale de tous les acteurs et pour une meilleure information de l'action de l'Etat à destination des réfugiés ukrainiens en situation de handicap, il serait opportun d'organiser un espace d'échanges.

Le Collectif Handicaps demande par conséquent qu'une réunion avec l'ensemble des acteurs concernés puisse se tenir dans les meilleurs délais. Nous sommes par ailleurs convaincus que les dispositions prises dans ce contexte seront utiles pour l'ensemble des réfugiés en situation de handicap qui arrivent en France.

Nous vous remercions, Madame la Ministre, des suites que vous donnerez à ce courrier et vous prions d'agréer nos sincères salutations.



Arnaud de Broca
Président du Collectif Handicaps